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Quero colocar aqui, Izaura, você sabe que dentro da minha 
gestão sempre tentamos conversar com todas as associações, 
principalmente associações como a sua que nós damos muita 
credibilidade, então levamos muito a sério quem é sério com o 
carnaval de São Paulo. Então nós temos uma consideração não 
só com a sua associação, como com todas as associações que 
têm seriedade com o carnaval de São Paulo, você pode ficar 
tranquila que eu sei mais ou menos o que está acontecendo 
no Anhembi ali. Eu acredito que a dificuldade todo mundo tem 
e se Deus quiser até 31 de dezembro é a data de validade do 
nosso grande e ilustríssimo presidente do Anhembi lá, ele vai 
com Deus. E nada disso também nos afetará no nosso grande 
carnaval aí, fica tranquila que nós sabemos o que estamos pas-
sando. Imagina nós que somos grandes, temos toda responsa-
bilidade do carnaval, já estamos passando isso, imagina... Não 
desqualifico jamais qualquer associação, mas uma associação 
com prestígio que você tem, merece toda a consideração não 
só da Liga das Escolas de Samba, mas como de todos os gover-
nantes e de todos que levam o carnaval a sério.

Eu te garanto que eu sei que falta muito ali, nós sempre 
tentamos adaptar o máximo, sei que falta... Vocês precisam 
de mais, é cobertor curto, nós sabemos que é cobertor curto, 
se puxar para frente descobre o pé, se cobrir o pé descobre a 
cabeça. Mas a Liga sempre tenta se adaptar com todas as ques-
tões, eu acho que a cada ano avançamos, sempre melhoramos 
a tenda, tentamos conversar com vocês para ver a necessidade 
e você pode ficar tranquila e tranquilize a todos os seus desta-
ques de que menos do que você já teve você não vai ter, fique 
tranquila, assegurada que você já tem a Liga com certeza vai 
assegurar e tentar conversar mais com vocês aí. Como nós já 
estamos conversando com a velha guarda, com as baianas, com 
os espaços, nós a cada ano avançamos com o camarote, falta 
bastante, o Sr. Carlão cobra muito ali o camarote, mas nós, não 
só a associação da velha guarda, sabemos a responsabilidade 
que vocês têm com o carnaval paulistano.

Queria também, presidente, aproveitar que o senhor é 
um grande parceiro nosso, uma pessoa séria realmente da 
Assembleia Legislativa já que tocamos neste assunto, nosso 
grande amigo, Campos Machado, também por essa iniciativa 
com a associação da Amespbeesp e que vocês um dia olhem 
realmente para o carnaval de São Paulo porque o governador 
não tem esse olhar que o carnaval de São Paulo é grandioso, 
que o carnaval de São Paulo é sério como qualquer outro 
carnaval, tão quanto do Rio de Janeiro ou de outro estado. 
Então, nós não estamos nos comparando com ninguém, mas o 
governador também tem que reconhecer que o carnaval de São 
Paulo faz parte da cidade de São Paulo. Tivemos várias sessões 
aí... O senhor sabe mais do que eu que a cidade de São Paulo 
é o colégio eleitoral de maior expressão do governo do estado 
e no entendimento dele ele acredita, eu acho, que a cidade de 
São Paulo não faz parte do estado de São Paulo. Pelo menos 
na parte de carnaval, pelo menos eu acho que na parte de 
carnaval. Não é uma crítica com o nosso governador, mas ele 
tem que realmente enxergar o carnaval de São Paulo e tem que 
enxergar essas associações aqui, que realmente fazem o carna-
val de São Paulo se profissionalizar a cada ano.

O carnaval a cada ano que passa se profissionaliza mais, 
estamos prestes a inaugurar duas Cidades do Samba, com a 
ajuda da prefeitura e com o grande sacrifício do sambista e da 
Liga das Escolas de Samba, que vai atender não só as escolas 
da Liga das Escolas de Samba, mas o grupo da Uesp também. 
O projeto está bem avançado no Shopping Center Norte, prova-
velmente até o final do mês de setembro entregarão os novos 
galpões e até o final do ano, pelo menos 50% dos galpões, 
12 galpões se completarão, totalizando em 22 galpões para o 
grupo um e o grupo de acesso do carnaval paulistano.

Há uma Cidade do Samba, realmente, na Barra Funda, se o 
senhor aí, que realmente é bombeiro e o bombeiro nos ajudar 
com o AVCB até o dia 15, entraremos dentro daquela Cidade 
do Samba onde teremos realmente grandes espaços lá dentro, 
Izaura. Será um espaço não só das escolas de samba, mas um 
espaço do sambista, onde não só teremos a parte de samba 
como a área de lazer, como vários cursos lá dentro. Então nós 
teremos que conversar mesmo, porque nós promoveremos 
várias ações lá dentro, não só de carnaval, mas de vários cursos. 
Porque hoje ninguém entende o carnaval, eu acho que vocês 
ouvem uma pergunta: “Como é que eu faço para ser destaque 
de uma escola?” Quase ninguém sabe porquê vocês são um 
grupo seleto, que praticamente vão ver vocês dentro da aveni-
da, não é verdade? Só vão ver vocês dentro da avenida. Poucas 
escolas até têm o cuidado de colocarem vocês em algum canto 
dentro dos ensaios e tal, mas vocês realmente têm que ter um 
ponto de encontro, um espaço para vocês. E eu acho que com a 
chegada dessa Cidade do Samba é uma grande oportunidade 
de um espaço para a velha guarda, para as baianas, para a 
Adesp, realmente para os embaixadores, eu acho que nós não 
temos que atentarmos só aos barracões e galpões de alegoria. 
Vamos abrir realmente esse grande espaço.

Sinto-me orgulhoso aqui de fazer parte dessa Mesa nesses 
16 anos, uma homenagem mais do que merecida para todos 
vocês. Espero que a Adesp continue com essa seriedade e volto 
a te falar que nós sentaremos bastante depois das eleições, 
fique tranquila que nenhum direito de vocês será perdido. 
Vamos ver o que avançamos, não só para os destaques, mas 
para a velha guarda.

O Carlão sabe e já estava me cobrando, essa semana vou 
procurá-lo. E eu acho que são esses momentos aí realmente 
que é ouvindo que procuramos as melhoras, as dificuldades 
ali realmente são muitas. Temos que atender todo mundo da 
melhor maneira possível e nós atenderemos da melhor maneira 
possível, já disponibilizamos a base da Liga para todos vocês, 
vocês sabem que nós temos aquela base da Liga dentro de 40 
dias antes do carnaval e vocês têm que aproveitar mais essa 
situação.

Parabéns a todos os destaques das escolas de samba. 
Muito obrigado, realmente, pelo convite e vocês que são des-
taque, vocês também dentro desse simpósio, vocês têm que 
tirar a curiosidade também e formarem os destaques do futuro. 
Porque todos têm uma curiosidade: “Como eu consigo ser um 
destaque central?” Principalmente vocês que com toda essa 
crise, com todas essas dificuldades que vocês têm, que todo 
o povo brasileiro e que o carnaval têm e nem por isso vocês 
deixaram de investir não só nas suas fantasias, mas o que vocês 
mais sabem fazer é a criatividade das fantasias. E volto a falar, 
vocês são o toque final dos carros alegóricos. Muito obrigado, 
boa noite. Coronel, por favor, cobra o governador que ele tem 
que reconhecer o carnaval de São Paulo. Obrigado e boa noite.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Serginho, é 
um prazer. Nós já estamos muito tempo na estrada, desde que 
eu era comandante-geral e a Polícia Militar sempre apoiou o 
samba, sempre apoiou. E o nosso, hoje ministro, prefeito Kas-
sab, na época eu era comandante, ele começou, se eu não me 
engano, naquela época lá, na Fábrica do Samba, se eu não me 
engano, na Barra Funda.

Hoje, aqui, fica o meu compromisso de duas coisas, Ser-
ginho, pela vontade que você demonstra em ajudar a nossa 
Adesp. Primeiro, vou conversar com o bombeiro lá para ver o 
que depende para agilizar o AVCB, que é o Atestado de Vistoria 
do Corpo de Bombeiros, que é o requisito para o “Habite-se” 
para poder usar aquele espaço. E eu proponho ao nosso grande 
amigo, deputado Campos Machado que façamos um empenho 
junto ao Governo do Estado para maior participação no samba 
de São Paulo. Devolvo a palavra ao mestre de cerimônia.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CELSO SILVINO - A seguir 
daremos início as premiações da noite, com a entrega da Flâ-
mula Comemorativa aos 16 Anos da Adesp e para este grande 
momento eu convido a Sra. Vice-presidente, Sr. Therezinha Acre 
Souza, para juntamente com o deputado Coronel Camilo fazer 
as entregas.

uma área importante dentro do carnaval, são aqueles membros 
que ficam lá no grupo especial até mais de dez metros do solo, 
correndo risco, com roupas pesadas, roupas caras e precisam de 
toda a nossa atenção e todo o nosso carinho. Assim, como nós 
temos carinho com as baianas, com os ritmistas, com os batu-
queiros, com o mestre-sala e o porta-bandeira, com o pessoal 
da comissão de frente, velha guarda, também é importante o 
trabalho dos destaques.

E a Adesp é a congregação, é a união de todos esses 
destaques para melhoria, para o bem da comunidade dos 
destaques de São Paulo. A Uesp é parceira, tanto que esse ano 
nós faremos um seminário, aliás, a Uesp entrará em congresso 
nos próximos meses, inclusive mudou de data, nós faremos 
em outubro, mas por conta das eleições no segundo turno, viu 
Izaura? Nós faremos no comecinho de novembro, está bem? 
Tivemos o apoio da Prefeitura de São Paulo, reconhecem a 
nossa atividade, então nós faremos junto com a prefeitura e 
faremos pela primeira vez o encontro sobre segurança em ale-
gorias. Então juntaremos todos os destaques, é basicamente os 
relacionados à comunidade da Uesp, mas está aberto a toda a 
comunidade do samba. E essa atividade nós estaremos fazendo 
prioritariamente com a direção da Adesp, que é um resultado, 
um resultado de vários anos de conversas, de reuniões e nós 
vimos que é importante cuidarmos dos nossos destaques.

A Uesp como matriz do samba, como a entidade que pre-
para as escolas de samba e os blocos para o carnaval de São 
Paulo, vê a importância de fazer uma parceria com a Adesp e 
acho que essa atividade que faremos em novembro é o final 
de todo coroamento, de um trabalho de vários anos que temos 
visto de aproximação, estaremos juntos nesta atividade.

Queria encerrar a minha fala aqui, dou um alerta às auto-
ridades, principalmente do carnaval de São Paulo, a Adesp e os 
destaques são muito importantes para o carnaval de São Paulo, 
nós não aceitaremos qualquer recuo na infraestrutura que se 
tem preparada, os destaques de São Paulo. A Uesp é parceira, 
está bom, presidente? Nós estaremos juntos e não deixaremos 
que a Adesp recue um milímetro das importantes instalações, 
da importante organização que vocês têm no carnaval. Nós 
praticamente temos vocês como único parceiro no nosso dia 
no Sambódromo. E por isso você conta comigo, presidente, está 
bom? Como irmão seu, que você sabe que eu sou, para que 
não recue um milímetro da infraestrutura que é pequena. Nós 
sabemos que os recursos e a infraestrutura são muito peque-
nos, muito aquém das necessidades que vocês precisam, porque 
vocês nos atendem, vocês são importantes para a organização 
do carnaval de São Paulo.

Parabéns Adesp, vida longa, e pode contar com a Matriz do 
Samba sempre. Obrigado gente.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns 
pelas palavras, Kaxitu, conte conosco também aqui na Assem-
bleia e gostei de ver como profissional de segurança e como 
bombeiro a preocupação com os nossos destaques. Eu só retor-
no um pouquinho a palavra a nossa presidente para fazer uma 
complementação.

A SRA. IZAURA PANFILI - Em primeiro lugar eu gostaria de 
saudar e pedir uma salva de palmas ao seu Carlão, o único car-
deal vivo, em homenagem aos 100 anos. Por favor, saudamos e 
aplaudamos. Muito obrigada, seu Carlão, por essa honraria de 
nos dar à Adesp e ao mundo do samba a sua presença.

Eu também saúdo aqui o nosso deputado Campos Macha-
do, o qual teve o entendimento e digo a vocês que me emo-
cionou muito as palavras dele quando me ligou e trouxe esse 
enfrentamento de não poder estar aqui hoje. Eu só posso dizer 
muito obrigada a Campos Machado por me dar em um momen-
to tão importante, essas palavras, faltando poucos minutos para 
que pudéssemos estar aqui. Muito obrigada Campos Machado 
por todo o comprometimento, por deixar seu gabinete à dispo-
sição da Adesp e da Irmandade do Samba.

Serginho, eu gostaria de dar até... Passo uma pequena e 
rapidamente explicação na fala do presidente Kaxitu, apenas 
um pedido, que você tenha, por gentileza, um olhar, o seu olhar 
visionário, porque esse trabalho não é a Adesp, esse trabalho 
que nós fazemos voluntariamente há 16 anos dentro do Sam-
bódromo ele é atendido pela Liga das Escolas de Samba a partir 
do momento que a Liga credencia a Adesp ela ratifica esse tra-
balho. A partir do momento que a Uesp também nos credencia 
e nos dá a possibilidade de desenvolvermos esse trabalho, já é 
ali uma aliança forte para que tudo dê certo.

Nós temos um enfrentamento dentro do Anhembi neste 
momento, com algumas mudanças e há talvez uma necessidade 
de uma carta de reconhecimento da Liga das Escolas de Samba 
e da Uesp para que possamos, Serginho, atender aproximada-
mente mais de dez mil pessoas que passam ali durante cinco 
dias de trabalho, se você fizer as contas. Então esse trabalho 
não é da Adesp, esse trabalho é da Liga, é da Uesp, esse tra-
balho é da Amespbeesp, esse trabalho é Cecesp, esse trabalho 
é da Irmandade do Samba, o qual me orgulha muito o suor é 
de todo mundo, então Serginho, hoje aqui em sessão solene 
eu peço a você e a toda a sua diretoria executiva que tem esse 
olhar para que você coloque suas baianas em um lugar digno, 
as suas crianças, os seus destaques, a sua velha guarda, a sua 
embaixada. É um pedido que vem do coração. Muito obrigada.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Muito 
obrigado, presidente. Agora para continuarmos chamemos ele 
mesmo, Paulo

Sergio Ferreira, presidente da Liga Independente das Esco-
las de Samba para que faça o seu pronunciamento.

O SR. PAULO SERGIO FERREIRA - Humildemente, Coro-
nel, ficarei sentado aqui, deixo a cordialidade para o nosso 
grande presidente Kaxitu na plenária, boa noite a todos. Boa 
noite Coronel Camilo, temos uma grande consideração, somos 
amigos, nos encontramos em vários eventos. Em nome do pre-
sidente Fernando Capez os nossos grandes abraços aos nossos 
grandes deputados aqui da nossa Casa, essa Casa tão respeita-
da aqui e que todos consideram com grande respeito, a todos 
os deputados que nós temos grandes amizades e grandes con-
siderações aqui, em nome dele nossos grandes abraços a esses 
grandes deputados que fazem um belo trabalho aqui. Boa noite 
a Izaura, cumprimento a Izaura e toda a sua diretoria aqui; o 
meu grande amigo Kaxitu também, presidente da Uesp, e meu 
grande amigo Penteado, que representa essa grande maravilha 
que são os Embaixadores do Samba.

Para mim, realmente estou muito feliz aqui ver a Casa linda 
desse jeito, para você ver que a sua instituição, a Amespbeesp, 
tem um grande respeito que todo o grande colegiado do 
carnaval está aqui presente, as nossas baianas maravilhosas, 
nossas velhas guardas, nossos destaques aqui. Mesmo os des-
taques são os homenageados aqui, a seriedade do trabalho e 
reconhecimento são por todos aqui, os grandes segmentos do 
carnaval estão aqui, as baianas, a velha guarda, os embaixa-
dores, as maiorias das associações, praticamente quase todos 
os pavilhões aí, sabemos que devido ao evento ser na semana, 
eu acredito que mesmo os que não estão aqui têm um grande 
respeito pela Adesp.

Antes de entrarmos nesse caso da Adesp, que é o grande 
destaque, o qual eu digo que os destaques são o toque final do 
carnaval, são as últimas pessoas que encantam aqueles carros 
grandes e alegóricos aí que estão dentro da avenida, às vezes 
com as loucuras dos presidentes aí chegando até 16 metros de 
altitude, beirando realmente o pórtico lá com 18, vocês passam 
e arrancam tinta do pórtico da rede Globo. Então vocês são o 
toque final do carnaval. Eu costumo falar que aquela correria 
da semana inteira, vocês colocam os seus costeiros enormes, 
gigantes, aí vem aquele toque final, vocês com aquelas roupas 
maravilhosas, encantam, incrementam e terminam o embeleza-
mento das alegorias de cada escola de samba. Às vezes não tão 
felizes, mas mesmo assim vocês contornam todas as situações 
lá em cima, porque depois que está lá em cima só por Deus, 
ali não tem água que chega, não tem banheiro, não tem nada, 
então vocês realmente são uns heróis, vocês realmente são o 
grande toque final das alegorias.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Muito 
obrigado. Então, mais uma vez, muito obrigado pela presença 
de todos. Saúdo aqui a nossa Izaura Panfili, presidente da 
Adesp; Dona Therezinha Acre de Souza, vice-presidente da 
Adesp; Maria Juliano, presidente do Conselho Deliberativo da 
Adesp; Paulo Sergio Ferreira, presidente da Liga Independente 
das Escolas de Samba de São Paulo; Kaxitu Ricardo Campos, 
presidente da União das Escolas Paulistana; e o nosso Fernando 
Penteado, fundador da Embaixada do Samba, e agradeço a 
todos. Uma saudação especial ao nosso tenente Oswaldo Luiz 
de Souza que como eu, policial militar, e como eu, bombeiro da 
Polícia Militar, hoje trabalha junto à Adesp. Bacana, fiquei con-
tente em vê-lo aqui, em revê-lo, trabalhamos juntos no corpo 
de bombeiros.

Passemos a palavra àqueles que falarão um pouquinho 
sobre Adesp, sobre o samba, sobre essa importante festa que 
nós temos todos os anos. E mais que do isso, para essas 
pessoas que ajudam aqueles que irão fazer a festa que é essa 
associação. Então com a palavra a nossa presidente, Sra. Izaura 
Panfili presidente da Adesp, esteja à vontade para falar daqui 
se quiser ou para usar nossa tribuna, como à senhora preferir.

A SRA. IZAURA PANFILI - Boa noite, gente, que noite linda, 
uma noite de gala, uma noite especial ao samba. Eu quero 
agradecer e cumprimentar o deputado Coronel Camilo, a nossa 
vice-presidente Therezinha, mais conhecida como Fátima, e 
a nossa conselheira Ida Maria. Muito me orgulha e acho que 
todos aqui também pois já começaram ganhando um presen-
te com a presença do nosso presidente da Liga das Escolas 
de Samba de São Paulo, o qual rendemos também todas as 
homenagens, pelos enfrentamentos que tem a cada dia. Muito 
obrigada Serginho, como carinhosamente o chamamos.

E ainda falo do Serginho, um dia nós recebemos um ofício, 
enquanto presidente da Vila Maria, que estava escrito assim: 
“Foi lá que eu aprendi a batucar.” E eu não me esqueci disso, 
Serginho, eu guardei isso comigo.

Tenho um irmão também para apresentar, que é o presi-
dente da Matriz do Samba. Quando eu entrava lá, meu Deus 
do céu, eu me tremia toda, porque eu falava assim: “Meu Deus 
do céu, eu estou aqui na Matriz do Samba, e agora?”. Então 
vamos aprender.

Kaxitu, muito obrigada por todas as oportunidades, muito 
obrigada pelo reconhecimento que aquela casa, a Matriz do 
Samba sempre nos deu, o reconhecimento da Uesp e as pala-
vras de incentivo na época da gestão da Ediléia dos Santos e 
as palavras de incentivo também que você sempre trouxe a 
mim, eu só tenho que te agradecer em um momento como esse. 
Muito obrigada por todo esse reconhecimento.

Em relação à Liga das Escolas de Samba, há um momen-
to muito difícil falando dos 16 anos da Adesp, quando nós 
fazemos um trabalho voluntário juntamente com outras asso-
ciações, Amespbeesp e outras associações que trabalham 
arduamente no carnaval, para que esse espetáculo saia cada 
vez melhor. Existe começo, meio e fim; a Adesp é o receptivo, a 
Liga é a grande montagem, a Liga é tudo, a Liga é ali a grande 
comandante do carnaval; vem a Uesp finaliza, abre o carnaval 
de São Paulo, nas quatro regiões do bairro o qual, graças a 
Deus, nós temos uma evolução dos blocos carnavalescos. Fiquei 
muito feliz por este incentivo que foi dado à manifestação 
popular.

Fernando Penteado, é isso? Fernando Penteado desculpe-
me, eu não o vi. Fernando Penteado é um dos mestres, um gran-
de representante da Embaixada do Samba, o qual rendemos 
todas as homenagens. Quem somos nós? Quem sou eu aí para 
falar de Fernando Penteado? A nossa Embaixada do Samba, 
cuja presidente é a Laurinha, que sempre vem honrando todos 
os eventos da associação. Eu rendo sim todas as homenagens à 
Laurinha, em especial a Embaixada do Samba.

Quero também externar a minha maior homenagem a 
todas as tias baianas que estão aqui presentes, gente, podem 
aplaudir a nossa velha guarda, porque elas trazem sempre a 
benção que a Irmandade do Samba precisa, são as mães do 
samba. Obrigada às mães do samba por estarem aqui presentes 
e por trazerem o axé de vocês, a energia positiva. (Palmas.)

Obrigada a toda velha guarda, a todos os amigos presen-
tes, a todos os carnavalescos pelos quais nós temos todo o 
respeito, porque são os grandes magos do universo do carnaval, 
porque são eles os grandes criadores deste grande espetáculo. 
Então nós rendemos os destaques, principalmente, rendemos 
todas as homenagens a todos os carnavalescos aqui presentes, 
sem dizer agora o diamante que nós temos assim guardado no 
peito, o qual nos fez chegar até o dia de hoje aqui, que são os 
destaques.

Muito obrigada a todos os homenageados, os destaques 
das escolas de samba, os quais a Adesp os classificam como 
patrimônio vivo do cenário artístico do carnaval paulistano, 
essa é a classificação. Hoje rendemos todas as homenagens a 
essa gente bamba, a essa gente que faz um grande espetáculo, 
a essa gente que está sempre à disposição, que está sempre 
incluída dentro do regulamento do carnaval, que é assim: o des-
taque está incluído na fantasia, no enredo e na alegoria, então 
o destaque faz parte sim do carnaval paulistano. Gente, muito 
obrigada. Eu passo a palavra agora ao nosso Coronel.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Parabéns, 
parabéns pelas suas palavras e parabéns a todos que se empe-
nham nesta grande festa que é o samba.

Gostaria de chamar agora o nosso Kaxitu Ricardo Campos, 
presidente da União das Escolas de Samba para também dar aí 
o seu recado. Pode usar a tribuna, por favor.

Só para conhecimento de todos e todas sobre as sessões 
nesta Casa, este plenário é o plenário principal e tem a tribuna 
onde os deputados utilizam; as sessões aqui só são feitas por 
autorização do presidente, por isso é que no começo comen-
tamos que o nosso presidente Capez autorizou que fosse feito 
aqui. Isso é votado pelos deputados e é o mais importante 
plenário da Casa, é o plenário principal aqui da Assembleia 
Legislativa que se chama Juscelino Kubitschek e lá é a tribuna 
que será agora ocupada pelo Kaxitu. Obrigado.

O SR. KAXITU RICARDO CAMPOS - Boa noite a todos, a 
todas, povo do samba, presidente desta sessão, deputado Cami-
lo. Quero também dar o meu salve e o meu cumprimento ao 
deputado Campos Machado que é o proponente desta sessão 
e que não pôde estar aqui, mas tenho certeza que, de coração, 
o deputado também está aqui com a gente. Cumprimento a 
nossa presidente Izaura Panfili, a vice-presidente Fátima e a 
presidente do conselho Dona Ida Maria. Cumprimento todos 
os membros da Adesp que é a grande liderança dos destaques 
do carnaval de São Paulo. Quero cumprimentar também o pre-
sidente Paulo Sergio Ferreira, presidente da Liga, e ao embaixa-
dor mestre do samba, fundador da Embaixada, um dos nossos 
mestres, Fernando Penteado.

Bom, estou muito feliz de voltar aqui, nós estivemos quar-
ta-feira na posse do Gabi, o qual cumprimento, presidente da 
Fesec, uma salva de palmas ao grande Gabi, também embaixa-
dor mestre do samba. E como eu disse, Gabi, o samba precisa 
dos membros da Embaixada, membros da velha guarda tam-
bém no comando do samba e nós estamos muito felizes com a 
sua posse quarta-feira aqui, nesta Casa tão importante de leis.

Bom, queria falar da Adesp, que é uma das poucas entida-
des do segmento do carnaval que não saíram da nossa casa, da 
União das Escolas Paulistanas, quase todos os segmentos do 
carnaval de São Paulo saíram da nossa casa, saíram daquela 
casa simples e humilde da Rua Rui Barbosa. Mas mesmo a 
Adesp que não saiu dos quadros da União das Escolas de 
Samba, a Adesp hoje é um dos grandes parceiros que nós 
temos dentro do nosso carnaval, a liderança da Izaura nesse 
segmento importante do nosso carnaval, às vezes não tão 
valorizado.

A minha cruzada no final aqui da minha gestão é contra o 
preconceito e nós vemos, muitas vezes, que nós sambistas, às 
vezes, praticamos também o preconceito e os destaques são 
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RESUMO

1 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência a abre a sessão.
2 - CELSO SILVINO
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Informa que o presidente Fernando Capez convocara 
a presente sessão solene, a requerimento do deputado 
Campos Machado, para prestar "Celebrar os 16 anos da 
Associação dos Destaques das Escolas de Samba do Estado 
de São Paulo e Homenagear os Destaques e Personalidades 
do Carnaval de São Paulo". Convida o público a ouvir, 
de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". Nomeia as demais 
autoridades presentes.
4 - IZAURA PANFILI
Presidente da Associação dos Destaques das Escolas 
de Samba do Estado de São Paulo (Adesp), declara-
se orgulhosa pela cerimônia. Homenageia diversas 
personalidades do Carnaval de São Paulo.
5 - KAXITU RICARDO CAMPOS
Presidente da União das Escolas de Samba Paulistanas 
(Uesp), destaca a importância do trabalho dos destaques 
das escolas de samba. Discorre sobre a atuação da União 
das Escolas de Samba Paulistanas.
6 - IZAURA PANFILI
Presidente da Associação dos Destaques das Escolas de 
Samba do Estado de São Paulo (Adesp), pede salva de 
palmas ao mestre Carlão, da Unidos do Peruche. Discorre 
sobre a atuação da Adesp. Pede a Liga Independente das 
Escolas de Samba de São Paulo união em prol do Carnaval 
de São Paulo .
7 - PAULO SERGIO FERREIRA
Presidente da Liga Independente das Escolas de Samba 
de São Paulo, destaca a importância dos destaques das 
escolas de samba para o Carnaval de São Paulo. Discorre 
sobre a relação entre as entidades carnavalescas aqui 
representadas. Cobra do governo estadual maior apoio 
a festa popular que é o carnaval. Agradece a todos pela 
presença.
8 - CELSO SILVINO
Mestre de cerimônias, anuncia homenagem, com entrega 
da Flâmula Comemorativa aos 16 Anos da Adesp, a 
personalidades do Carnaval de São Paulo, as quais nomeou.
9 - IZAURA PANFILI
Presidente da Associação dos Destaques das Escolas de 
Samba do Estado de São Paulo (Adesp), agradece a todos 
pelas homenagens.
10 - FRANCISCO DE OXUM
Babalorixá, discorre sobre sua relação com o Carnaval de 
São Paulo. Comenta a religião de matriz africana. Saúda a 
todos os presentes. Entoa oração.
11 - NENA CAZITA
Mestre de cerimônias, agradece a diversas entidades e 
personalidades pela presença. Anuncia a entrega 
do 1º Prêmio Benemérito do Carnaval Paulistano a 
personalidades do samba e a destaques carnavalescos. Lê 
resumo biográfico de cada um dos homenageados.
12 - FERNANDO PENTEADO
Fundador da Embaixada do Samba Paulistano, afirma ser 
gratificante a vida de sambista. Discorre sobre o valor da 
identidade do samba. Comenta a formação das escolas de 
samba de São Paulo.
13 - IZAURA PANFILI
Presidente da Associação dos Destaques das Escolas de 
Samba do Estado de São Paulo (Adesp), solicita criação, 
por esta Casa, do "Dia do Destaque da Escola de Samba". 
Presta homenagem a personalidades que ajudaram na 
realização desta solenidade.
14 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Anuncia apresentação musical de Osvaldinho da Cuíca e 
de roda de samba, com dona Duda Ribeiro e a Bateria da 
Escola de Samba Amizade da Zona Leste. Anuncia exibição 
de vídeo com saudação do deputado Campos Machado. 
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 
Camilo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CELSO SILVINO - Boa 

noite senhores e senhoras, é com muita alegria que esta Casa, a 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, os recebe para 
a cerimônia de sessão solene que tem como finalidade de cele-
brar os 16 anos da Associação dos Destaques das Escolas de 
Samba do Estado de São Paulo, homenageando os destaques e 
personalidades do carnaval de São Paulo.

É com muita alegria que nesta noite quem irá presidir a 
Mesa dos trabalhos, será o Coronel Camilo, ao qual chamamos 
para compor a Mesa. Também de forma muito eloquente, gos-
taríamos de receber com uma salva de palmas a presidente da 
Adesp, a Sra. Izaura Panfili. Chamamos para compor a Mesa a 
vice-presidente da Adesp, Therezinha Acre de Souza. Chamamos 
a presidente do Conselho Deliberativo, a Sra. Ida Maria Juliano. 
Chamamos o presidente da Liga Independente das Escolas de 
Samba de São Paulo, o Sr. Paulo Sérgio Ferreira. Convidamos 
o presidente da Uesp, União das Escolas de Samba Paulistana, 
o Sr. Kaxitu Ricardo Campos. A esta tão magnífica Mesa cha-
mamos o fundador da Embaixada do Samba, o nosso grande 
amigo Fernando Penteado.

O Sr. Fernando Penteado ainda não se encontra no local, 
mas daremos sequência aos nossos trabalhos, passo a palavra 
para o presidente da Mesa, o deputado Coronel Camilo que 
nesta noite nos acolhe e inicia os trabalhos.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL CAMILO - PSD - Obrigado, 
boa noite a todos. É um prazer recebê-los aqui nesta Casa de 
Leis, sejam todos bem-vindos, em nome do nosso presidente, 
deputado Fernando Capez que mandou um abraço a todos 
e também do nosso grande amigo, deputado, líder do PTB, o 
nosso Campos Machado que é o proponente desta sessão. 
Estou presidindo com muita honra e sejam todos bem-vindos.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras e senhores, esta sessão solene foi convocada pelo 
presidente da Casa de Leis, deputado Fernando Capez, atenden-
do à solicitação do deputado Campos Machado, com a finalida-
de de celebrarmos os 16 anos da Associação dos Destaques das 
Escolas de Samba do Estado de São Paulo e homenagearmos 
os destaques e personalidades do carnaval de São Paulo e já 
de antemão, parabenizo a todos por esta grande alegria que 
trazem à população de São Paulo.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia neste domingo, dia quatro de setembro, às 23 
horas, pela NET canal sete, pela TV Vivo canal nove e pela TV 
Digital Aberta canal 61.2.

Neste momento eu convido a todos os presentes para que 
de pé, possamos ouvir o “Hino Nacional Brasileiro”.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *


